

Pichling. (Brand.) Freitag, gegen dreiviertel 4 Uhr geriet das Stallgebäude des Siebler Johann in Pichling in Brand und wurde gänzlich eingeäschert. In rascher Reihenfolge erschienen die Feuerwehren von Pichling, Lankowitz und Köflach und konnten diese nach einstündiger Aufräumarbeit einrücken. Der Schaden beträgt 3500 Schilling. Dem Feuer fielen zirka 8 Zentner Heu und 1 Zentner Stroh zum Opfer. Als Brandursache wurde Brandlegung festgestellt. Der kleine, etwas btschränkte Pepi Siebler spielte mit Zündhölzern und steckte in seiner Unvorsichtigkeit den Stall in Brand.